

である。

その狂怒の。彼等はその不當行為挑戦に向つて正義のためト壹々と立つて開
ふではあいか。

彼等が今之内にそぞ不當を悔ひるかとありれば彼等は最後の只一人とな
るまで布旗を持ちて対抗しやうでないか。

終共呂謫君奮起せよ!!

大正十五年一月十一日

日本労働組合評議會

出版労働組合

(別記二) 労争手備元より聞...

新らしさ闘争の年は未だれり。無產階級の血の年何れか年も闘
争の年である。闘争を怠つて解放を得闘争に依つて自由の社会は来る。
之れぞ我々無產階級者に與えられた歴史的使命である。協調は墮
落である。安協甘氣墮の泉源である。

我が第二支部の昨年は於から猛烈なる火が出るか如き闘争が幾度と同
様によく又非組織有りし過去の身辺を反省せよ。数十年來の恩讐と
苦悶ある非人間的待遇を蒙り彼等の為めに隸屬し奉ざれることと
而して其の苦境と恩讐。彼等の魔の手と脱せんとして請君は舊弊と
して覺醒し一籌として全從業員の力の發揮は完成されたのである。

大くも非人間的待遇より改善されん事を渴望し僅か半ヶ月の内大小
數多の労働条件は改善されたのである。其の終結までの手段は闘争であった。
過去に於て得た所を終てより労働条件は闘争を依つて得た事である
ことはすらう。

資本主義末期に於ける所の彼等アーニアは強固なる共同戦線に依